

tirer *tout* ce qu'il peut donner. Or, quelle est la marche à suivre pour arriver à ce résultat ?

D'abord, élever la poule pour les œufs ; ensuite, la tuer lorsque la production des œufs n'est plus assez abondante pour être profitable.

A quel âge faut-il donc tuer la poule ?

D'après les physiologistes, et comme l'ont observé quelques éleveurs sérieux, une poule peut pondre environ 600 œufs dans sa vie. Le tableau suivant indique le nombre d'œufs que généralement une poule pond chaque année, du 1^{er} janvier au 31 décembre :

	Œufs
1 ^e année elle pond en moyenne	20
2 ^e " " " " "	120
3 ^e " " " " "	135
4 ^e " " " " "	115
5 ^e " " " " "	80
6 ^e " " " " "	60
7 ^e " " " " "	40
8 ^e " " " " "	20
9 ^e " " " " "	10
	600
TOTAL	600